

Stuttgart, 3. Juli 2012

Wahl der Aufsichtsräte am Börsenplatz Stuttgart

Im Rahmen der heutigen Hauptversammlung der EUWAX Aktiengesellschaft, die in Stuttgart stattfand, wurden die bisherigen Mitglieder des Aufsichtsrates, Dr. Christian Holzherr, Horst Marschall, Thomas Munz, Dr. Manfred Pumbo, Hans-Joachim Strüder und Dr. Michael Völter erneut in das Gremium gewählt. In der anschließenden konstituierenden Sitzung des Aufsichtsrates wurden Thomas Munz als Vorsitzender und Dr. Michael Völter als Stellvertretender Vorsitzender gewählt.

Darüber hinaus wurde dieser Personenkreis jeweils auch als Aufsichtsrat der Boerse Stuttgart AG und der Boerse Stuttgart Holding GmbH bestätigt.

Über die Börse Stuttgart

Als Marktführer für verbrieft Derivate in Europa und Unternehmensanleihen in Deutschland ist die Börse Stuttgart der führende europäische Börsenplatz für Privatanleger. Anleger können in Stuttgart Aktien, verbrieft Derivate, Anleihen, Fonds und Genussscheine effizient und preiswert handeln. Mit durchschnittlich rund 37 Prozent des Orderbuchumsatzes ist die Börse Stuttgart der führende deutsche Handelsplatz im intermediärgestützten Börsenhandel. Insbesondere im Handel mit Unternehmensanleihen und Fonds ist Stuttgart Marktführer in Deutschland. Durch ein hybrides Marktmodell, das Handelsexperten in den elektronischen Handel einbindet, gewährleistet die Börse eine äußerst flexible und kosteneffiziente Orderausführung. Für größtmögliche Transparenz und ein Höchstmaß an Anlegerschutz wird der gesamte Handel durch die Handelsüberwachungsstelle als unabhängiges Börsenorgan überwacht. Um die Anleger optimal über die angebotenen Produkte zu informieren, bietet die Börse Stuttgart zahlreiche Bildungsmaßnahmen für Privatanleger, Berater und Interessierte an.

Für Fragen aus den Redaktionen steht Ihnen die Pressestelle der Börse Stuttgart gerne zur Verfügung.